



PICHILEMU: EQUIPOS DE EMERGENCIA DESPLEGADOS POR DENUNCIA DE JOVEN DESAPARECIDO

Description

El día de hoy, siendo las 12:31 pm se activó nuestra central de alarmas por un joven ciclista perdido en el sector de Larrain Alcalde, hasta el lugar se despacharon nuestras unidades R-1, J-1 y K-1. Al arribo de las unidades al lugar se coordinó junto a personal de Carabineros y Seguridad Ciudadana los sectores a rastrear según la información recopilada de familiares y amigos con los que él joven salió durante la mañana. Con la ayuda de 5 drones se comenzó la búsqueda por las posibles rutas que podría haber tomado el desaparecido ciclista. Con el pasar de los minutos, se sumaron vecinos de nuestra comuna en motos y 'buggy's para que finalmente siendo casi las 16:00 fue localizado.

Trabajaron en la búsqueda Bomberos de la Primera y Segunda Compañías, Carabineros, Seguridad Ciudadana, familiares y amigos del joven extraviado, móviles municipales, motoristas particulares y vecinos en vehículos.

También se hizo presente en el lugar el Alcalde Roberto Cordova Carreño.

Oficial a cargo de la emergencia: Comandante Francisco Carreño Calderón.

Category

1. Noticias

Date Created

2021/03/20

Author

editor